

L'ECOLE EST ATTAQUEE PAR LE GOUVERNEMENT ... NE LAISSONS PAS FAIRE ! EXIGEONS UNE AUTRE POLITIQUE !

Le gouvernement, qui a fait un « cadeau fiscal » de 15 milliards d'euros aux français les plus riches, cherche maintenant à combler le trou qu'il a créé en s'attaquant brutalement au système scolaire (après les tribunaux, les hôpitaux, la Sécu, les retraites, etc). Pour améliorer le pouvoir d'achat des riches, le gouvernement veut casser l'école, et faire des économies sur le dos des élèves, des parents, des personnels :

Elèves

Suppression d'options, de séries, bac pro en 3 ans, etc. : c'est la richesse et la diversité des études qui est remise en cause. **Vous ne pourrez plus tous faire les études que vous souhaitez** ; on vous entassera dans des classes surchargées ; on vous poussera vers « la sortie » plus tôt.

Parents

C'est l'avenir de vos enfants, notamment les plus jeunes, qui est en jeu. Le gouvernement veut les empêcher de poursuivre des études, veut **les pousser au plus vite vers la vie active...** avec le risque de les pousser vers le chômage, et de **les priver d'un avenir meilleur.**

Personnels

Pour faire des économies, le gouvernement est « obligé » de **détruire nos statuts** : nous imposer des heures sup', la bivalence ; nous faire enseigner dans plusieurs établissements ; à travers la RGPP, c'est **la précarité pour tous les agents des services publics** qui est au menu...après la suppression massive de postes.

Le bassin minier est durement touché par les attaques du ministère : 13 postes supprimés à Béhal, 10 à Condorcet, 9 à Darras, 6 à Picasso, etc. **Au total ce sont encore 800 postes supprimés cette année dans la région** (4000 en 5 ans).

Allons-nous laisser continuer ce massacre ?

Certains établissements se sont lancés dans l'action (Lycée Picasso « occupé » depuis le 28 avril, avec déjà une « victoire » partielle sur la série L) ; d'autres établissements préparent eux aussi la riposte.

**La résistance s'organise sur le bassin de Lens,
il faut lui donner une forte impulsion !**

JEUDI 15 MAI :

Grève nationale dans l'éducation MANIFESTATION à LENS

10h devant le Lycée Condorcet.

Manifestons nombreux et unis !

Nous pouvons faire reculer le gouvernement !